
平成２９年度 第２回環境審議会 議事概要 

１ 日時及び場所 

 平成２９年８月２日（水） 午後２：００～２：５０ 

 知立市役所３階第１会議室 

 

２出席者 

 ⑴ 委 員：松井 俊治 会長、大里 健二 副会長、常木 静河 委員、小林 瑛治 委員、 

       吉川 透 委員、山本 裕嗣 委員、阪野 嘉子 委員、上田 智美 委員、 

       熊田 圭爾 委員 

       （欠席者 中川 敦 委員） 

 ⑵ 林 郁夫市長 

 ⑶ 事務局：野村 裕之市民部長、篠原 源晴 環境課長、秋月 英樹 課長補佐 

 ⑷ 計画策定委託業者：大日本コンサルタント㈱ 

 

３概要 

 ⑴ 市長挨拶 

 ⑵ 諮問 第２次知立市環境基本計画について 

  市長より「第２次環境基本計画について」諮問し、諮問書を会長へ手渡した。 

 ⑶ 議題 

  ① 計画の基本施策および目標について 

    計画策定の流れ、計画における５つの基本目標、それぞれの施策とその具体例を説明した。 

    ・低炭素で豊かに暮らせるまちづくり＝気候変動の緩和と適用 

    ・豊かな自然があふれるまちづくり＝生物多様性の保全と持続可能な利用 

    ・資源を大切にするまちづくり＝ごみ対策＝資源循環の促進と廃棄物の抑制 

    ・安全で健康に暮らせるまちづくり＝大気・水環境の保全と健康対策 

    ・学び舎つながりを大切にするまちづくり＝環境情報や環境教育などの政策基盤 

 

 

 【主な意見・質疑応答】 

  委 員： 施策例について、実施にあたり、全施策の結果を計測するのか。 

  事務局： 計測は、全施策を対象に計測するのではなく、施策体系 5 分野毎に設定した成果指

標に対し計測を行うものを予定している。 

  委 員： 「施策分野 2 豊かな自然があふれるまちづくり」について、【溜池の池干し】を追加

してはどうか？刈谷市では溜池の池干しを実施しているが、池干し後の植生回復が良好

であり、保全効果は高い。知立市内に溜池はどの程度存在するか？ 

  事務局： 知立市内に農業用水の溜池が 3 つ程度。池干しについては、八橋地区の親水公園整

備の際に実施した実績はある。なお、施策への追加については、事務局で検討させてい

ただきたい。 

  委 員： 二酸化炭素排出量の「業務部門」とは何か？なぜ排出量が増加傾向にあるのか？ 

  事務局： 「業務部門」は、企業・事業所を指す。事務所の消費エネルギーが対象となるので、



エアコンなどの稼働量が増えているためと推測される。 

  委 員： 将来的に元号が変わる可能性もあるが、通常どのように対応するのか？ 

  事務局： 西暦表示などを検討する。 

 

 ⑷ その他 

   特になし 

 

（午後２時５０分終了）   


